

# 議員出前講座 in 国東中学校



開催日：令和7年11月6日（木）

場所：国東市立国東中学校

（畠野 章 校長）

受講者：3年生52人

派遣議員：木付 親次 議員

猿渡 久子 議員

▲ 木付 親次 議員 ▲ 猿渡 久子 議員

今回は、国東市立国東中学校3年生を対象に講座を開催しました。

講師を務めた木付議員と猿渡議員は、暮らしに関わる政治、県議会の役割と仕組みなどについて、クイズを交えてわかりやすく丁寧に説明しました。

生徒からは、「どうして議員になりたいと思ったのですか？」や「総理大臣になつたらやってみたいことはありますか？」などの質問がありました。



◆ ◆ 生徒感想 ◆ ◆



- 議員の仕事がよくわかり、議会、選挙や政治により一層興味が湧いた。
- 県や市の仕事が違うことやお金がどのように使われているかなど、びっくりすることがたくさんあった。
- 議員に直接会って話を聞ける機会がほとんどないため、貴重な体験となった。
- 議会は傍聴できることを知って行きたいと思った。
- 3年後には投票できる年齢となるので、ニュースなどを見て政治に興味を持ち、ちゃんと理解した上で意見を持って投票し、政治に参加したいと思った。